

Inondations : une réunion publique sous tensions

Une réunion publique a été organisée vendredi soir pour évoquer les inondations de juin. Le ton est vite monté chez les habitants, visiblement remontés contre l'équipe municipale.

Ils étaient environ une centaine de personnes à avoir répondu à l'invitation du conseil municipal. Vendredi soir à la salle polyvalente, la maire (SE) Catherine Delaunay avait convié ses administrés à une réunion publique pour évoquer les inondations de juin dernier. Une réunion qui était aussi réclamée et attendue par la population. Le moins que l'on puisse dire, c'est que les Aulnaysiens avaient des choses à dire.

« On n'est pas à Maule ici »

Venu en renfort, le conseiller départemental (LR) et maire de Maule Laurent Richard était aux côtés de Catherine Delaunay. Il a rapidement pris la parole pour évoquer les causes des inondations. Il n'a pas fallu attendre longtemps pour que ce dernier soit chahuté par le public. A tel point qu'il a bien failli quitter la salle. « C'est notre maire



Dans la salle, l'hostilité des habitants présents face à l'équipe municipale a été ressentie dès les premières minutes de la réunion.

qu'on veut entendre, pas vous ». « On n'est pas à Maule ici », a-t-on entendu. Et

sion, pas vraiment aidée par ses adjoints, la maire semblait totalement perdue.

« Lâcher des eaux »

Dans la salle, plusieurs prises de paroles partageaient le même propos. Pourquoi la mairie n'aurait-elle pas pris plus de précautions pour les habitants alors que l'école avait été évacuée la veille ?

Rappelons qu'à Aulnay, une des communes de la vallée de la Mauldre les plus touchées par les inondations, de nombreuses maisons et voitures ont été détruites.

L'autre grande question que se posaient les habitants concernait l'origine de la montée des eaux.

À entendre plusieurs interventions, applaudies par l'assistance, nombreux sont ceux qui pensent qu'Aulnay a été victime d'un lâcher d'eau ou d'une manœuvre volontaire sur un ouvrage. Que ce soit du côté de Laurent Richard, du maire d'Épône Guy Muller - arrivé en

cours de réunion - ou des autres élus, le discours était le même : il n'y a eu aucun « lâcher », les inondations sont selon eux uniquement dues aux intempéries.

Dans la salle, plusieurs voix ont opposé des versions différentes. « Pourquoi les bassins de rétention n'ont pas été vidés avant ? », a-t-on aussi entendu.

Leçons

Une chose est certaine, le village saura tirer les leçons de ce triste épisode. Que ce soit à l'échelle du voisinage où les gens se sont alertés entre eux dans certaines rues, (certains ont même réfléchi à un système d'alerte via une application mobile) ou même de la municipalité qui a déjà prévu de mettre en place un protocole d'urgence pour tenter de mieux gérer la situation en cas de nouvelle montée des eaux.

Une chose est sûre, les inondations de juin dernier ont laissé des traces et des cicatrices encore bien présentes à Aulnay.